

Aide aux victimes de l'incendie de Fort McMurray

Collect of supplies for the Fort McMurray fire victims



Un groupe de bénévoles enthousiastes de la filiale 115 – Hudson qui, sous la direction de Bruce Munro, ont recueilli plus d'une tonne de fournitures diverses pour venir en aide aux victimes de l'incendie de Fort McMurray.

Bruce a communiqué avec de nombreuses filiales de la Légion du

A very dedicated group from Hudson Legion Br. #115 who under the leadership of Bruce Munro have collected over a ton of supplies for the Fort McMurray fire victims.

Bruce contacted numerous Legion branches around Montreal and they all

Grand Montréal, et chaque filiale a amassé des articles comme du savon, des couches, de la nourriture pour animaux, des articles de toilette, ou des articles de maison comme du papier hygiénique ou des essuie-tout.

gathered house hold items, such as soap, diapers, pet food, toiletries, house hold needs-toilet paper, paper towels etc...

Les dons en provenance des filiales de Verdun, Morin Heights, Lachine, LaSalle, Hemmingford, Ste-Anne-de-Bellevue et Châteauguay ont été triés à la filiale de Hudson.

They came from Hudson Legion Br. #115 where it was all sorted and also Legion Branches in Verdun, Morin Heights, Lachine, LaSalle, Hemmingford, Ste Anne de Bellevue and Chateauguay Quebec.

D'autres dons ont été faits par Les Vergers Leahy de Franklin Centre, Qc ; les Guides de St-Lazare, la pharmacie Brunet de Hudson et le Club de golf Lafleur du territoire Mohawk de Kahnawake.

Donations also came in from the Leahy Orchards of Franklin Centre, Qc., The 1st St. Lazare Girl Guides, Hudson Brunet Pharmacy and the Lafleur Golf Club of Kahnawake Mohawk Territory.

Bruce Munro et Bill Sansom feront la livraison des dons lors de la dernière semaine de mai.

Bruce Munro and Bill Sansom will be taking the supplies out in the last week of May.